

4 presidentes de Centroamérica confirman su asistencia a la nueva cumbre regional

Esta nueva reunión, que sería la tercera que se efectúa en Guatemala, fue una misión encomendada por Cerezo

GUATEMALA, Junio 22 (UPI).— Cuatro gobernantes centroamericanos confirmaron su participación en la nueva cumbre regional programada para Agosto, dijo aquí el vicepresidente de Guatemala, Roberto Carpio Nicolite.

"Pienso que la fecha más adecuada sería el 7 de agosto, como conmemoración del primer año de la firma del acuerdo Esquipulas II", dijo ayer Carpio, quien el domingo regresó de una gira por la región a fin de invitar a los mandatarios.

Carpio llevó la misión que le encomendó el presidente Vinicio Cerezo Arévalo de convocar a la nueva reunión presidencial, que sería la tercera que se efectúa aquí.

La primera de ellas fue en Esquipulas, a 110 kilómetros de la capital, el 17 de mayo de 1986; la segunda en la capital, el 7 de agosto de 1987.

Posteriormente, los cinco presidentes se reunieron en San José, Costa Rica, el 16 de enero de 1988, para ratificar los acuerdos de Guatemala.



(Telefoto (UPI))

VINICIO CEREZO

El vicepresidente guatemalteco sostuvo que, además de Cerezo, que será el anfitrión, han confirmado su participación los presidentes Oscar Arias, de Costa Rica; Daniel Ortega, de Nicaragua y por El Salvador, el doctor Rodolfo Castillo Caramount, vicepresidente en funciones de presidente por la enfermedad del mandatario José Napoleón Duarte.

Únicamente falta la confirmación del presidente de Honduras, José Azcona. Durante la reunión presidencial se estudiará el avance de los compromisos contraídos en el documento "Procedimiento para establecer la paz firme y duradera en Centroamé-

rica", firmado por los mandatarios de la región el 7 de agosto pasado.

Durante su gira, Carpio también anunció la ratificación del tratado constitutivo del parlamento centroamericano. Hasta el momento sólo ha sido ratificado por Guatemala, Nicaragua y Honduras y faltan Costa Rica y

El Salvador.

"Obtuve la promesa de los congresos de El Salvador y Costa Rica de que el Tratado sea ratificado en breve", dijo el vicepresidente guatemalteco, que ha sido encargado de impulsar este proyecto del presidente Cerezo y que cuenta con el apoyo del parlamento europeo.